



31 de marzo de 2021

Nuestros resultados nos respaldan

Están circulando mensajes entre nuestros asociados a través de medios informales sobre supuestas irregularidades de la administración y la Junta Directiva, por lo que aclaramos:

1. Ninguna de esas aseveraciones corresponde a la realidad de Cavipetrol.
2. Este tipo de acciones buscan crear desconfianza y temor entre los asociados.

Compartimos algunos de nuestros resultados financieros alcanzados a corte de diciembre 31 de 2020. A pesar de las dificultades generadas por la pandemia los resultados fueron muy positivos:

- **Ahorro:** \$719.457 millones (incremento: 22% con respecto al 2019)
- **Patrimonio:** \$ 277 mil millones (incremento: 0.9% con respecto al 2019)
- **Pasivos:** \$1.3 Billones (incremento: 8.1% con respecto al 2019)
- **Activos:** \$1.6 Billones (incremento: 6.8% con respecto al 2019)

Gracias a la confianza y fidelidad de nuestros asociados Cavipetrol pudo entregar en el 2020 la mayor transferencia social de todos los tiempos, superando los **\$94.700 mil millones**.

Los resultados de Cavipetrol son producto de un trabajo comprometido, ético y con carácter solidario, que fortalece nuestra institución y el desarrollo de su objeto social, generando cada vez mayores beneficios a los asociados y sus familias.

A estas cifras queremos agregar que la administración del Fondo siempre ha actuado dentro de los límites de las competencias y atribuciones otorgadas dando cumplimiento a lo dispuesto en el marco general regulatorio de los Fondos de

Empleados, las instrucciones emitidas por la Superintendencia de la Economía Solidaria y el Estatuto vigente de Cavipetrol.

Invitamos a seguir la información publicada a través de las fuentes oficiales donde se demuestra el buen momento que atraviesa la organización, su salud financiera y la seguridad de los aportes de todos los asociados.